
　平成２６年第４回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表
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質問の相手

1 １２番 １．住宅リフォーム事業について 町  　 長

中村　末子 ①なぜできないのかその具体的な理由を述べよ。

②街並み景観、耐震住宅リフォーム事業の効果は。

③元気な時に手すりや、バリアフリーなど安全な住宅環境づくりはどうするのか。

④自宅介護者（居宅）と施設介護者の推移と有料老人ホームへの入居者の推移はどうなっ

てきたか。

２．内水面対策について 町  　 長

①全体的な内水面等対策が必要な箇所について。

②６月のゲリラ豪雨時において、どの地域がどの様な状況に陥ったか調査を行っているか。

③小丸出口地区等の道路冠水について原因究明はなされているのか。

④太陽光発電設置との因果関係についてはどうか。

３．子どもの医療費助成について 町  　 長

①請願が採択されたが、いつまでに具体化するのか。

②町長は具体的にどのように考えておられるのか。

③請願をされた団体とのお話合いの内容及び結果は。

④町長の公約や施政方針の「子どもがにぎわうまち」とは、どんなイメージですか。

⑤子どもの数についてはどのように推移しているか。

４．基地問題について 町  　 長

①東松島からの訓練機について具体的な答弁を。 教育委員長

②騒音関係で変化はみられるのか。 教　育　長

③学校施設での騒音関係および騒音対策は万全か。

④民間住宅で防音工事など問題はないのか。防音工事を必要とする範囲及び状況は

どうなっているのか。

2 １３番 １．高鍋めいりんの湯指定管理の見直しについて 町  　 長

黒木　博行 ①めいりんの湯の過去３年間の運営状況、収支状況を売上・集客人数を含めて伺う。

②運営を今後どの様にしていかれるのか。又、収支目標・売上について伺う。

③めいりんの湯の飲食部門について一般公募をされているが、その後の進捗について

伺う。

④現状の売上からして、多少の経費削減をされたとしても健全な運営は難しいと考えら

れるが、めいりんの湯の施設全体の運営を民間の会社に委託する事は考えられないか

伺う。

⑤株式会社をはじめとした営利企業に委託をさせたくない場合、やる気のある現従業員

に完全な独立運営をさせる事はできないか伺う。

２．行政と町民が良きパートナーとしての町づくりを進める為、行政としては具体的にどのよう 町  　 長

にしていかれるのか 教　育　長

①例として、町民との対話集会を開くなどの計画はあるのか伺う。

②目指すべき町の姿を作る為の町民の方々の協力をどのように得るのか伺う。

③高鍋町内にて、色々なボランティア活動をされておられる方が多くいらっしゃると思うが

行政はどこまで把握されているのか伺う。

④町民の方々に協力を仰ぐ中、掛かった経費などどのように予算を組んでおられるのか

伺う。

（４枚のうち１枚目）
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3 ７番 １．高鍋駅舎を活用した開発について 町  　 長

岩﨑　信や ①駅舎の改修基本計画の進捗状況は。

②蚊口地区の活性化の計画は。

③駅舎を観光資源としての利用は。

２．通学路の安全性について 町  　 長

①ゾーン３０の効果は。 教　育　長

②通学路再点検の成果は。

③路側帯について伺う。

３．議会中継について 町  　 長

①ユーストリームによるインターネット中継の検討は。

4 １５番 １．防災について 町  　 長

春成　勇 ①津波対策について伺う。 教　育　長

②台風及びゲリラ豪雨等による対応について伺う。

２．保全について 教　育　長

①黒水家老屋敷の保全について伺う。

②高鍋藩秋月墓地の保全について伺う。

5 ６番 １．高鍋町立わかば保育園について 町  　 長

岩村　道章 ①わかば保育園は、今後も町立として運営していくのか。

②職員の採用計画は。（１０年後は１１名の内７名退職予定）

③支援が必要な児童はほぼ公立に預けられているが対応は。

④駐車場において車の接触等のトラブルが発生している。今後子供がまきこまれない様な

駐車場を考えては。

⑤昭和４７年に建造されているが、建てかえの考えは。

２．高鍋町消防団について 町  　 長

①消防団定員２８５名に対して現在２５９名だが今後高齢化で団員の減少が考えられるが、

募集の仕方について各部、公民館、支援者からの情報頼みだが行政としてのバックアップ

を考えては。

②地域において団員の多少があり部単位の編成を考える時期であると考えられるが。

（本部＝黒谷地区　１３部＝永谷、堀の内）

6 ５番 １．高鍋図書館について 町  　 長

津曲　牧子 ①町長の図書館整備に対する考えは現在はどのようになっているのか。 教　育　長

②来年度の予算編成において、どこに重点をおいて進められるのか。

③古文書の修復・保存・デジタル化の進捗状況を伺う。

２．高齢者福祉の充実について 町  　 長

①現在行われている具体的な介護福祉サービスとは。

②健康づくり教室への周知と参加の実態は。

③地域包括ケアシステムの構築はどのように図られているのか。

④一人暮らしの高齢者の把握とその対応はなされているのか。

⑤高齢者の雇用対策について。

（４枚のうち２枚目）
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7 １４番 １．造成住宅地で町道認定となっていない私道等について 町  　 長

黒木　正建 ①件数を伺う。

②大平寺第３地区の現状を伺う。

２．公園内（町管理）の遊具等の維持管理について 町  　 長

①点検内容、方法について伺う。

②点検後の対応について伺う。

３．これまでの質問事項における進捗状況について 町  　 長

①琴弾橋（蚊口地区）の補修について伺う。

②中島橋（蚊口地区）の土台の亀裂について伺う。

③枯松処分（海浜公園 キャンプ場）について伺う。

④枯松処分について県と国との協議の結果、国庫補助事業の活用が可能となった（県議会

の一般質問）という情報の詳細について伺う。

8 １１番 １．不快害虫（ヤンバルトサカヤスデ）まん延防止対策について 町  　 長

後藤　正弘 ①３年前より、上江地区の広範囲にわたり不快害虫が発生していることについて町の説明 教　育　長

を求める。

②各家庭の不快害虫撃退費の現状を調査すると共に町の不快害虫撃退費の一部補助金

対策について。

③不快害虫の人に及ぼす悪影響と、危険性についてのリーフレットの作成について。

④不快害虫の発生地域と分布図の作成について。

⑤保育関係、学校関係、飲食店関係に発生した場合の今後の非常対策マニュアル作成

について。

⑥県と連携し不快害虫に対し、撲滅を求め地域住民と共に、撲滅範囲を拡大してはどうか

について。

9 ２番 １．災害復旧について 町  　 長

水町　茂 ①今年６月の大雨で起きた災害の復旧工事は。

２．町が管理する運動広場等の環境整備について 町  　 長

①小丸橋下の河川敷広場の整備について。 教　育　長

②整備を委託する場合の業者の選定は。

10 １０番 1.人口減少対策について 町  　 長

柏木　忠典 ①過去に類を見ない勢いで急激に減少する人口減少の現実をどう受け止めるか。

②現在の人口と将来推計人口は。

③地方中枢拠点都市圏構想の取組みの内容は。特に高鍋町との関連は。

２．地場産業の振興について 町  　 長

①農産物価格が低迷している。高齢化が進む中、今後農業政策をどのように進められる

のか。

②当地域のニンジン・白菜・キャベツ等は質量ともに、全国有数の産地である。野菜ジュ

ース等の研究調査はなされているのか。

（４枚のうち３枚目）
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11 １番 １．中学校の部活動について 教　育　長

池田　堯 ①現況について。

②学校側の対応。

２．花守山事業での文化財の保護及び災害対策 町  　 長

①事業区域内の文化財の数。 教　育　長

②文化財保護法との関係。

③事業区域内の陥没事故について。

12 ８番 １.町長の政治姿勢について 町  　 長

青木　善明 ①地方創生総合戦略について。

　（１）地方創生関連２法案成立に伴う国の取り組みについて町長の見解を伺う。

　（２）地方創生事業の取り組みについて伺う。

　（３）「高鍋創生」の提案について伺う。

（４枚のうち４枚目）


